
 

 

 

 

 

 

 

  

 これまでの協議会の活動成果を市民の皆様に広く知ってもらい、まちづくりについ

て広く意見をいただくために活動報告会を行いました。 

 

 

これまで下記のとおりの報告会を開催しました。 

報告会の 

主な対象者 
日   時  場   所  参 加 者 数 

三郷商店会  

本町通り発展会  

平成27年7月29日（水）

19：00～  
藤商ビル  10名  

東栄連合自治会  
平成27年12月13日（日）

13：15～  
藤池公民館  25名  

三郷連合自治会  

平成28年2月1日（月）

14：00～ （昼の部） 

19：00～ （夜の部） 

東部市民 

センター 

11名（昼の部）  

12名（夜の部）  

 

 

報告会では以下の内容に関する報告を行いました。 

・これまでの検討経過について 

・三郷駅周辺まちづくり基本構想について 
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まちづくり  

全般  

○今の街並みは雑然として汚いので、清潔感のあるまちづくりをしてほしい。  

○旧瀬戸街道をどのように活かすのかも考えてほしい。  

○尾張旭市は緑豊かな公園都市を売りにしながら、三郷駅周辺には緑が少ないので、

緑がたくさんあるまちにしてほしい。  

○歩道が狭く、治安も気になるので安心して歩けるまちにしてほしい。  

○電線地中化など景観に配慮し、建物のデザインもこだわってほしい。  

○地権者の個々の意見を十分に反映して進めてほしい。  

建物・用途  

○画一的なチェーン店ではなく、近隣大型商業施設と役割分担し、周辺の商業施設や

商店街などと相乗効果が期待できるような店舗選定をしてほしい。 

○この地域だけを再開発することによって、周辺の商店街が客を取られて衰退してし

まうのではないか。 

○ただ小奇麗にするだけでは、人は遠のいてしまう。路地的な雰囲気に人が留まるた

め、そうした雰囲気を残した界隈性のあるまちづくりをしてほしい。  

○静かで落ち着いた場所にしたいのか、にぎわう場所にしたいのかわからないので、

目的をはっきりさせるべきである。 

○三郷駅には環境の良い住宅を整備してほしい。 

○子どもたちが安全に遊べて、イベントのできる広場がほしい。  

○図書館、市民活動などの公益施設を導入してほしい。 

○送迎保育ステーションのような子育て支援施設が駅前にあると便利。  

○あいちトリエンナーレのサテライト会場として三郷を活用してはどうか。 

交通  

駅前広場  

○歩道が汚く段差があるため、きれいで歩いて楽しい歩行空間にしてほしい。  

○渋滞がひどく、三郷に行きたいと思えないので、交通渋滞の解消が課題。  

○アクセスや駐車場には、更なる渋滞が発生しないよう計画してほしい。  

○バスのハブターミナルにしてほしい。藤ヶ丘行のバスがあると便利。  

○駅舎は名鉄と協議して、本市の中心駅にふさわしいデザインにしてほしい。  

その他  
○まちづくり協議会の活動をもっと情報発信した方がよいのではないか。  

○20～30代の若い世代の意見をもっと取り込んでほしい。  

上記以外にも多くのご意見をいただきました。ご出席いただいた皆様、ありがとうございました。  

今後も折に触れ、まちづくり協議会の活動状況を報告させていただく機会を設けていくことを考え

ていますので、引き続きまちづくりへのご理解、ご協力をよろしくお願いします。 

他にもまちづくりへのご意見がありましたら、協議会または市役所都市計画課（下記）までお寄せく

ださい。  

問い合わせ先  

三郷駅周辺まちづくり協議会  会長 秋田 昌彦  
住所：〒488-0015 尾張旭市三郷町栄44-2  

電話番号：0561-53-2720  ＦＡＸ：0561-53-0570 

尾張旭市役所 都市整備部 都市計画課 計画係 
電話番号：0561-76-8156  ＦＡＸ：0561-52-3339 

 


